



Exposition Hervé Le Nost : "Les géants sont tombés"

publié le 23/03/2021

L'artiste revisite l'art baroque, Chapelle Jeanne-d'Arc, Thouars

Descriptif :

L'artiste revisite l'art baroque, Chapelle Jeanne-d'Arc, Thouars.



"Le polymère suspendu évoquant la lune apporte une touche poétique et donne une verticalité à l'exposition"

©Photo NR

"Au centre de la chapelle Jeanne-d'Arc, les tronçons de chênes récemment abattus ont suscité le titre de l'exposition : Les géants sont tombés. Mais Hervé Le Nost a d'autres cordes à son arc.

Pour l'instant, nul ne sait quand l'œuvre créée par l'artiste pour cet écrin thouarsais de l'art contemporain sera offerte au regard du public. Mais l'exposition est déjà en place, ce qui permet de montrer que les acteurs sont toujours au travail, comme le souligne Sophie Brossais, la directrice du centre d'art. C'est elle qui, connaissant le travail de l'artiste, lui a proposé d'imaginer un projet pour ce lieu où il est venu voir les précédentes expositions."

La Nouvelle République/ 11 Mars 2021



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.